Leçon inaugurale

Le franc suisse : la stabilité dans un monde en mutation

Aujourd'hui, le franc suisse est l'une des monnaies les plus anciennes et les plus fiables: une valeur refuge pour les investisseurs internationaux, réputée pour sa stabilité exceptionnelle en temps de crise. Mais il n'en a pas toujours été ainsi. Dans cette leçon inaugurale, je vais retracer les origines historiques de

la stabilité du franc suisse et montrer comment l'environnement politique, les nouvelles théories économiques, mais aussi une bonne part de tâtonnements, ont contribué au succès du franc suisse aujourd'hui. Enfin, sur la toile de fond de l'expérience historique, je discuterai des menaces potentielles qui pèsent sur cette stabilité à l'ayenir.



Daniel Kaufmann

Chaire de macroéconomie appliquée

La leçon inaugurale aura lieu le **mercredi 9 octobre 2024** à 18h15 Bâtiment principal, avenue du 1^{er}-Mars 26

